



LE COMMERCE: la clé de l'avenir

C O M M U N I Q U É

NO 234

Le 1er décembre 1987

43ÈME SESSION DES PARTIES CONTRACTANTES DU GATT

GENÈVE --- À l'occasion de son discours d'inauguration à la 43ème session des Parties contractantes du GATT, Madame Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a réitéré l'engagement souvent affirmé du Canada envers le système commercial multilatéral, sa libéralisation et son renforcement, par le biais des Négociations commerciales multilatérales d'Uruguay. Elle a souligné qu'il restait une vaste tâche à accomplir, malgré les progrès enregistrés depuis le début de "l'Uruguay Round", l'année dernière.

Les réalités du marché d'aujourd'hui et les exigences de la croissance et du développement incitent les pays à poursuivre leurs efforts avec détermination, afin de convaincre les commerçants et les investisseurs que les gouvernements sont vraiment décidés à s'attaquer au protectionnisme et à libéraliser les échanges.

Dans son discours, le ministre a reconfirmé l'offre du Canada d'accueillir une réunion visant à examiner l'évolution à mi-parcours des Négociations commerciales multilatérales, qui pourraient avoir lieu vers la fin de 1988.

Madame Carney a exposé les cinq grandes priorités du Canada pour "l'Uruguay Round": le renforcement du système du GATT; l'élaboration de nouvelles règles pour le commerce des produits agricoles et l'amélioration de l'accès de ceux-ci au marché; l'amélioration et la garantie de l'accès au marché; la solution des questions nouvelles que constituent le commerce des services et les aspects commerciaux des mesures concernant la propriété intellectuelle et l'investissement; l'accroissement de la participation et de l'intégration au GATT des pays en voie de développement.

Avant son discours, Madame Carney s'est entretenue avec les représentants canadiens du secteur privé et des médias au sujet des différentes réunions qui se tiennent dans le cadre de la session annuelle du GATT.